

## Danksagung

Wir danken herzlich für die zahlreichen Beweise mitfühlender Anteilnahme und Verbundenheit, die wir beim schmerzlichen Verlust unseres lieben

# Max Rentsch

erfahren durften.

Besonders danken wir Herrn Pfarrer Wiederkehr für die tröstenden Abschiedsworte und die schöne Gestaltung des Gottesdienstes.

Ebenfalls herzlichen Dank allen, die ihre Anteilnahme mit Worten, Briefen und Spenden zum Ausdruck gebracht haben und dem lieben Verstorbenen in seinem Leben in Liebe und Freundschaft begegnet sind.

Köniz, im April 2015

Die Trauerfamilien